



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Opinión

MATERIA

Fisiopatología III

DOCENTE:

Dr. Rodríguez Alfonso Marco Polo

PRESENTA

González Requena Nymssi Michell

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04 de julio del 2020

No tengo nada mas que agradecer todo el conocimiento que me ha otorgado en el transcurso de estos dos semestres, me llevo lo mejor de sus clases, en cada clase se notaba el entusiasmo que tenia por enseñar. En los ultimos meses a pesar las dificultades que se presentaron supo como adaptarse y siempre dar las clases de calidad, eso es algo que se valora y se agradece ya que son contados los docentes que en verdad se esfuerzan por enseñar.

Me gusta que sus clases sean complejas, que vaya desde lo mas pequeño hasta lo mas grande, que no solo nos quedemos con la informacion de los libros, que nos motive a investigar y a ser autodidactas, ya que como futuro medicos sera nuestra responsabilidad mantenernos informados y poder ayudar de manera oportuna a quien necesite de nosotros.

Una de las cosas que disfrutaba y eran emocionantes aunque me estresaba demasiado eran los casos clinicos, al principio era un poco mas complicado dar con ellos, hacia que pusieramos en practica lo aprendido, que investigaramos como nunca y aunque aveces no era lo que pensabamos nos motivaba a dar lo mejor de nosotros, siempre nos dijo que era mejor equivocarse en ese momento que en la practica con un paciente.

Personalmente me motivo mucho, le doy las gracias por todo y por la paciencia que siempre nos tuvo, por motivarnos, por siempre explicarnos de diferentes maneras hasta que entendieramos un tema, tambien por las practicas que tuvimos en algunas ocasiones.

Gracias y cuidese muchisimo, espero verlo pronto, asi como usted nos lleva en su mente tambien nosotros, bendiciones.

